



SNUipp
Hors de France
128 bd Blanqui 75013 Paris

Paris, le 30 janvier 2012

à Madame la Directrice

Agence pour l'enseignement français à l'étranger

Madame la Directrice,

Nous avons été très sensibles à l'invitation du nouveau Directeur des ressources humaines de l'AEFE à une première rencontre avec les syndicats, à l'occasion de sa prise de fonctions.

Cependant, le SNUipp a décidé de ne pas y participer, malgré les questions essentielles concernant la gestion des personnels qu'il souhaitait lui soumettre.

En effet, depuis plusieurs mois, des organisations syndicales non représentatives sont régulièrement conviées à des réunions informelles avec le Secrétariat général et la Direction des ressources humaines et dont l'objet relève de la compétence des instances de l'AEFE.

Dans le cadre du dialogue social, nous vous prions, Madame la Directrice, de bien vouloir veiller, conformément à l'article 22 du règlement type des comités techniques (circulaire FP du 05/01/2012), à la mise en place d'un format de réunion plus approprié, c'est à dire avec les organisations syndicales élues dans les instances de l'agence.

Recevez, Madame la Directrice, l'assurance de notre plus grand attachement au service d'enseignement français à l'étranger.

Pour le SNUipp Hors de France

Christophe Le Bolc'h

Copie pour information :
Monsieur le Secrétaire général